



Dulce María Sauri vs dirigencia de 'Alito' en el PRI: 'Tenemos la responsabilidad de vernos en el espejo del PRD'

La exdirigente del PRI nacional, Dulce María Sauri criticó a Alejandro 'Alito' Moreno, dirigente del partido tricolor asegurando que la derrota electoral del pasado 2 de junio se debe a la dirección que le ha dado en los últimos años.

En entrevista con Juan Pablo Pérez-Díaz en Grupo Fórmula, Sauri habló sobre la poca cantidad de votos que recibió el partido y que achacó a la descomposición del PRI: “No fue un infarto fulminante el que aconteció el 2 de junio, sino que ya había síntomas de descomposición en el PRI”.

Aseguró que el declive inició con la vuelta del partido a la presidencia en el 2012 con Enrique Peña Nieto, cuando el partido no quiso ver el cambio de la sociedad que también generara un cambio en el partido. Pero que la situación solo se agravó con 'Alito'.

“A partir del 2019, cuando después de un consejo abierto con la elección directa de la dirigencia nacional, que inició la conducción de Alejandro Moreno, empezó también otro problema que agravó el que acabo de mencionar: el problema relacionado con la concentración del poder al interior del PRI”.

Pues señaló que este ha concentrado poder en la agrupación y ha hecho política a través de cerrar puertas a diferentes priistas. Por lo que dijo que era necesario un cambio al interior para sacar el aire viciado de la dirigencia para una nueva.

Por otro lado, señaló que el PRI tenía que dejar de lado su soberbia para que no le pasara lo mismo que al PRD que ahora está en riesgo de perder su registro, por lo que debía haber un cambio y una apertura a nuevos cuadros.

“No debemos de ser soberbios y pensar que eso que le pasa al PRD también nos puede pasar a nosotros, fue muy claro con los resultados del 2 de junio”, señaló.



<https://politico.mx/dulce-maria-sauri-vs-dirigencia-de-alito-en-el-pri-tenemos-la-responsabilidad-de-vernosen-el-espejo-del-prd>